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Taufi k mengaku belum  mengetahui 
 alasan DPP Gerindra  mencopotnya. 
 Namun ia mengaku menerima 
 pencopotan itu. “Ariza bilang saya mau 
diganti, saya bilang ganti saja itu hak 
partai,” kata Taufi k.

SUDAH DAPAT KABAR DARI ARIZA

M Taufi k  akan Dicopot
sebagai Wakil Ketua DPRD

JAKARTA (IM) - M Tau-
fi k membenarkan kabar bahwa 
dirinya akan dicopot oleh DPP 
Gerindra sebagai Wakil Ketua 
DPRD DKI.  

Meski demikian, Taufik 
belum menerima surat resmi 
terkait pencopotannya.  Taufi k 
baru mendapatkan kabar itu 
dari Ketua Dewan Pimpinan 
Daerah (DPD) Partai Gerindra 
DKI Jakarta yang juga Wakil 
Gubernur DKI, Ahmad Riza 
Patria. 

“Dari DPP belum sih ya. 
Tapi yang jelas Pak Ariza sudah 
ngomong ke saya menyampai-
kan itu,” kata Taufi k, Jumat 
(1/4).

Taufi k pun mengaku be-
lum mengetahui alasan DPP 
Gerindra mencopotnya. Na-
mun ia mengaku menerima 
pencopotan itu. 

“Ariza bilang saya mau di-
ganti, saya bilang ganti saja itu 
hak partai,” sambung Taufi k.

Meski dicopot sebagai 

Wakil Ketua DPRD DKI, 
namun Taufi k menegaskan ia 
masih kader dan juga pengurus 
Gerindra. Di DPD Gerindra 
DKI saat ini, Taufi k menjabat 
sebagai Wakil Ketua Dewan 
Penasihat. “Saya sampai saat 
ini masih di Gerindra. Ma-
sih jadi wakil ketua. Enggak 
ada masalah menurut saya,” 
ujarnya. 

Adapun Taufi k merupakan 
dedengkot di DPD Gerindra 
DKI. Ia menjabat Ketua DPD 
Gerindra DKI selama 12 ta-
hun, sejak 2008 hingga 2020.

Kepemimpinan Taufik di 
Gerindra baru tergantikan 
pada 2020 dan beralih ke Ah-
mad Riza Patria yang kini juga 
menjabat Wakil Gubernur 
DKI. Selama kurang lebih 
12 tahun kepemimpinannya 
di DPD Gerindra Jakarta, 
Taufik telah membawa partai 
besutan Prabowo Subianto 
itu menjadi partai yang cukup 
disegani di Jakarta. Gerindra 

JAKARTA (IM) - Satuan 
Polisi Pamong Praja (Sat-
pol PP) Jakarta Barat akan 
menggencarkan razia terha-
dap Pekerja Seks Komersial 
(PSK) selama Ramadhan.

“Kita akan gencar lakukan 
razia dari miras, WTS atau 
pekerjaan seks komersial 
hingga Penyandang Masalah 
Kesejahteraan Sosial,” kata 
Kepala Seksi Operasi Satpol 
PP Jakarta Barat, Sumardi 
Siringoringo, saat dihubungi 
di Jakarta, Jumat (1/4).

Sumardi mengatakan, pi-
haknya akan memfokuskan 
razia PSKdi Taman Sari dan 
Grogol Petamburanlantaran 
karena di kedua lokasi terse-
but banyak tempat hiburan 
dan rumah kos.

Nantinya mereka yang di-
tangkap akan dibawa ke Panti 
Sosial Bina Insan Bangun 
Daya 1, Kedoya, Jakarta Barat 

untuk dilakukan pembinaan.
Mereka akan melakukan tes 
kesehatan terlebih dahulu 
untuk memastikan terpapar 
Covid-19 atau tidak.

“Kalau positif  diisolasi 
kalau negatif  tetap dicam-
pur dengan orang-orang di 
dalam,” jelas dia.

Pembinaan terhadap PSK 
akan berlangsung selama be-
berapa hari sebelum akhirnya 
dikeluarkan dari Panti Sosial, 
prosedur serupa juga berlaku 
untuk PMKS yang tertangkap 
saat razia, kata Sumardi.

Sumardi belum bisa me-
mastikan kapan persisnya 
razia PSK tersebut akan ber-
langsung. Pihaknya tinggal 
menunggu surat perintah 
langsung dari Kepala Satpol 
PP DKI dan Kepala Sat-
pol PP Jakarta Barat untuk 
melaksanakan kegiatan terse-
but. yan

Satpol PP Bakal Gencarkan Razia
PSK di Jakbar Selama Ramadhan

selalu berada di posisi kedua 
dalam perolehan suara untuk 
DPRD DKI Jakarta di Pileg 
2014 dan 2019.

Di bawah kepemimpinan 
Taufi k, Gerindra juga sukses 
mengantarkan pasangan Joko 
Widodo (Jokowi)-Basuki Tja-
haja Purnama (Ahok) pada 
2012 dan Anies Baswedan-
Sandiaga Uno pada 2017 
menjadi pasangan Gubernur 
dan Wakil Gubernur DKI 
Jakarta. 

Digantikan Rani Mauliani
Partai Gerindra DKI Ja-

karta menyebut Rani Mauliani 
ditunjuk menjadi Wakil Ketua 
DPRD DKI Jakarta meng-
gantikan M Taufi k yang telah 
menjabat Wakil Ketua DPRD 
DKI selama 2 periode.

“Iya, insya Allah digan-
tikan Bu Rani,” kata Ketua 
DPD Gerindra DKI Jakarta, 
Ahmad Riza Patria di Balai 
Kota DKI Jakarta, Jl Med-
an Merdeka Selatan, Jakarta 
Pusat, Jumat (1/4).

Untuk diketahui, Rani saat 
ini menjabat sebagai Ketua 
Fraksi Gerindra DPRD DKI 
Jakarta. Sedangkan di pengu-
rus wilayah menjabat sebagai 
Sekretaris DPD Gerindra 
DKI Jakarta.

Riza menuturkan surat 
pergantian M Taufi k ke Rani 

GUBERNUR DKI IZINKAN IBADAH 
RAMADHAN DI MASJID
Umat muslim melaksanakan 
 ibadah shalat jumat di Masjid 
 Istiqlal, Jakarta, Jumat (1/4). 
Gubernur DKI Jakarta Anies 
 B a s w e d a n  m e n g i z i n k a n 
 pelaksanaan ibadah ramadhan 
 dilakukan di masjid dengan 
 menaati  protokol kesehatan.

IDN/ANTARA

JAKARTA (IM) - Pem-
prov DKI Jakarta kembali 
menerapkan Pembelajaran 
Tatap Muka (PTM) terbatas 
dengan kapasitas 100 persen 
mulai Jumat kemarin sejalan 
dengan semakin terkendal-
inya kasus positif  Covid-19.

“Kami sudah bersepakat 
dengan regulasi yang ada, 
PTM dari PAUD, SD, hingga 
SMK, sudah menerapkan 
secara menyeluruh,” kata 
Kepala Sub Bagian Humas 
Dinas Pendidikan DKI Ja-
karta, Taga Radja Gah di 
Jakarta, Jumat (1/4).

Namun, PTM terbatas 
dengan kapasitas 100 persen 
itu dibatasi hanya enam jam 
pelajaran. Dia menjelaskan 
pemberlakuan kembali PTM 
100 persen di Jakarta me-
nyesuaikan dengan Surat 
Edaran Kementerian Pen-
didikan, Kebudayaan, Riset 
dan Teknologi (Mendikbud 
Ristek) Nomor 3 tahun 2022.

Dalam surat edaran itu, 
PTM terbatas mengikuti 
ketentuan sesuai Surat Kepu-
tusan Bersama (SKB) empat 

menteri yakni Mendikbud 
Ristek, Menteri Agama, Men-
teri Kesehatan dan Menteri 
Dalam Negeri.

Dalam surat edaran itu, 
orang tua atau wali peserta 
didik diberikan pilihan un-
tuk mengizinkan anaknya 
mengikuti PTM terbatas atau 
pembelajaran jarak jauh.

Taga menuturkan selain 
kondisi kasus pandemi Co-
vid-19 di Jakarta mulai ter-
kendali, beberapa indikator 
juga mendukung PTM 100 
persen di DKI. Indikator itu 
di antaranya kesiapan sarana 
dan prasarana di sekolah yang 
sudah siap seperti penyediaan 
fasilitas sanitasi.”Sehingga 
kalau dilaksanakan PTM 100 
persen tinggal jalan,” ujar dia.

Di DKI Jakarta terdapat 
total 10.429 satuan pendidi-
kan yang mengadakan PTM 
100 persen. Meski begitu, 
ia berharap baik peserta di-
dik maupun pendidik dan 
tenaga kependidikan untuk 
tetap menerapkan protokol 
kesehatan untuk mencegah 
penularan Covid-19. yan

Pemprov DKI Kembali
Terapkan PTM 100 Persen

JAKARTA (IM) - Per-
mukiman padat penduduk di 
Jalan Jembatan Besi 8 Gang 
Duri Indah, Jembatan Besi, 
Tambora, terbakar pada Ju-
mat (1/4) siang. Berdasarkan 
pantauan di lokasi kebakaran 
pukul 15.10 WIB, api sudah 
tidak lagi terlihat melalap ban-
gunan-bangunan.

Di sepanjang gang sem-
pit menuju lokasi kebakaran, 
terlihat banyak warga yang 
berkerumun untuk melihat 
proses pemadaman. Bahkan, 
sejumlah warga terlihat mengi-
kuti petugas ke atas genteng 
hingga melihat di bangunan 
yang sedang dibangun.

Beberapa warga terlihat 
membantu petugas dengan 
memegang selang air, sedan-
gkan sebagian besar lainnya 
hanya menonton sembari 
merekam peristiwa tersebut 
melalui ponselnya.

Perwira Piket Suku Dinas 
Penanggulangan Kebakaran 
dan Penyelamatan (Sudin 
Gulkarmat) Jakarta Barat Sar-
tono mengatakan, api dilapor-
kan menyala pukul 13.59 WIB. 
Pada pukul 15.30 WIB WIB, 

kata dia, api sudah berhasil 
dipadamkan.

Sartono mengatakan, api 
setidaknya melalap sembilan 
rumah di permukiman pa-
dat penduduk. “Rumah yang 
terdampak ada sembilan, di 
tengah gang kecil,” imbuh 
Sartono.

Dalam peristiwa kebakaran 
itu, Sartono mengatakan tidak 
ada korban jiwa maupun luka-
luka. Kendati demikian, saat 
api membara, ada seorang 
warga yang sempat terjebak 
di dalam rumah. “Tadi ada 
seorang warga yanh terjebak 
di dalam rumah, tapi sudah 
berhasil kami evakuasi. Warga 
tersebut laki-laki, sudah cukup 
berusia,” pungkas Sartono.

Sementara itu, Kasie Op-
erasional Sudin Gulkarmat Ja-
karta Barat, Sjukri mengatakan, 
sebanyak 19 unit pemadam ke-
bakaran diterjunkan ke lokasi. 
“Sebanyak 19 unit pemadam 
kebakaran beserta 95 personel 
diterjunkan. Tim terdiri dari 
15 unit Jakarta Barat dan 4 
unit Pati Kendal,” kata Sjukri 
dalam keterangannya, Jumat 
(1/4). yan

Permukiman Padat 
Jembatan Besi Terbakar

JAKARTA (IM) - Pemerin-
tah Kota Jakarta Utara meneri-
ma lahan untuk fasilitas sosial 
dan fasilitas umum (fasos fasum) 
yang wajib diberikan pihak 
swasta. Lahan fasos fasum itu 
diserahkan oleh PT Punniar 
Sarana Raya seluas 12.766 meter 
persegi dengan total nilai lebih 
dari Rp 66 miliar. 

“Alhamdulillah pagi ini kami 
telah menyaksikan BAST (berita 
acara serah terima) kewajiban 
pengembang terhadap fasos 
fasum,” kata Sekretaris Kota 
Jakarta Utara, Abdul Khalit di 
Kantor Wali Kota Jakarta Utara, 
Jumat (1/4), dikutip dari siaran 
persnya.

Menurut Khalit, lahan yang 
diserahkan tersebut diperuntuk-
kan sebagai ruang terbuka hijau 
(RTH) bagi masyarakat. 

“Lahan yang diserahkan ini 
bukan untuk kebutuhan satu 
pihak, namun untuk kebutuhan 
masyarakat,” kata dia.

Kepala Seksi Perdata dan 
Tata Usaha Negara Kejaksaan 
Negeri Jakarta Utara, Dodi 
Wicaksono mengatakan, pi-
haknya telah memberikan 
pendampingan hukum selama 

proses penagihan kewajiban 
fasos fasum kepada perusahaan 
tersebut. 

“Kami mendapatkan kuasa 
khusus dari Kota Jakarta Utara 
untuk menertibkan fasos fasum 
yang ada di pengembang,” kata 
Dodi.

Menurut Dodi, hal tersebut 
diperlukan agar lahan-lahan 
yang ada di pihak swasta dapat 
segera dimanfaatkan untuk ke-
pentingan masyarakat.

Sementara itu, Direktur 
Utama PT Punniar Sarana Raya, 
Albert Sudarto berharap lahan 
yang diserahkannya dapat ber-
manfaat bagi masyarakat. yan

Pemkot Jakut Terima Lahan
Fasos Fasum Senilai Rp66 Miliar

telah dilayangkan ke pimpi-
nan DPRD DKI sejak Ma-
ret lalu. Riza menepis alasan 

pergantian ini karena kon-
fl ik internal di internal Partai 
Gerindra. yan

RENCANA PENERTIBAN PKL DI KAWASAN 
MASJID ISTIQLAL

Pedagang kaki lima (PKL) berjualan di 
 kawasan Masjid Istiqlal, Jakarta, Jumat (1/4). 
Pemprov DKI Jakarta akan menertibkan para 
PKL yang berada di sekitar Masjid Istiqlal 
guna memperindah kawasan sekitar masjid 
tersebut.

IDN/ANTARA

Sekda Kabupaten Bekasi Dampingi Dua 
Menteri Resmikan Stasiun Cikarang

CIKARANG UTARA 
(IM)  - Sekretaris Dae-
rah (Sekda) Kabupaten 
Bekasi, Dedy Supriyadi 
mendamping i  Menter i 
Perhubungan Budi Karya 
Sumadi, bersama Menteri 
Keuangan Sri Mulyani In-
drawati meresmikan Sta-
siun Cikarang, pada Kamis 
(31/3). 

Peresmian ini dilakukan 
setelah selesainya revitalisasi 
pelayanan jasa kereta api ja-
rak jauh, setelah sebelumnya 
Stasiun Cikarang hanya men-
goperasikan layanan kereta 
api lokal.

Da l am kesempatan 
tersebut, Dedy mengaku 
senang dengan adanya moda 
transpotasi publik ini. Ia ber-
harap Kabupaten Bekasi bisa 
menjadi daerah yang lebih 
maju dengan fasilitas antar 
moda transportasinya yang 
semakin berkembang. 

“Kita patut mensyukuri 
atas apa yang sekarang su-
dah dilakukan yaitu peres-
mian Stasiun Cikarang, dan 
masyarakat dalam meng-
gunakan moda transportasi 
ini sangat antusias. Mudah-
mudahan Kabupaten Bekasi 
menjadi daerah yang lebih 
maju dan semakin berkem-
bang kedepannya,” ujarnya 
dalam rilis Prokopim Set-
dakab Bekasi, Jum’at (1/4).

Ia juga berharap, Stasiun 
Cikarang kedepannya akan 
menjadi kota megapolitan. 
Selain sudah ada Kereta Rel 
Listrik (KRL) Commuter-
line. Kedepan Stasiun Ci-
karang diharapkan memiliki 
layanan MRT dan LRT se-
hingga masyarakat memiliki 
banyak pilihan transportasi. 

“Tentunya semua fasili-
tas ini wajib kita jaga dan 

dirawat agar kita bisa terus 
menggunakan fasilitas ini 
dengan baik,” ucapnya. 

Pada kesempatan yang 
sama, Menteri Keuangan, 
Sri Mulyani Indrawati men-
gatakan, Stasiun Cikarang 
ini dibangun dengan uang 
Negara melalui Surat Berhar-
ga Syariah Negara (SBSN) 
hingga menjadi aset Negara 
yang menjadi landasan dari 
surat berharga tersebut.

Pembiayaan mela lui 
skema ini sekaligus sebagai 
bentuk akuntabilitas publik, 
sebab masyarakat dapat me-
lihat penggunaan anggaran 
Negara untuk pembangunan 
infrastruktur termasuk Sta-
siun Cikarang. 

“Saya sangat senang, 
semoga infrastruktur ini bisa 
dinikmati untuk mendukung 
mobilitas masyarakat dan 
bisa kembali memiliki keg-

iatan yang produktif. Den-
gan demikian mereka bisa 
meningkatkan kesejahteraan. 
Semoga aset ini bisa dijaga 
dan menjadi aset masyara-
kat,” katanya. 

Ditambahkannya, Sta-
siun Cikarang kini mampu 
melayani 24 perjalanan kereta 
api jarak jauh, 12 perjala-
nan lokal, dan 92 perjalanan 
kereta api komuter dalam 
setiap harinya. Jumlah ini 
merupakan capaian dari re-
vitalisasi stasiun yang mampu 
meningkatkan hampir dua 
kali lipat dari jumlah perjala-
nan sebelumnya. 

Revitalisasi stasiun juga 
berdampak pada pening-
katan jumlah penumpang 
yang memanfaatkan Stasiun 
Cikarang dari semula 5.000 
penumpang per hari menjadi 
28.000 penumpang untuk 
layanan komuter. mdl

FOTO : DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI.

Menteri Perhubungan RI, Budi Karya Sumadi 
(atas) saat Peresmian Stasiun Cikarang, 
 Kamis (31/3).

JAKARTA (IM) - PAM 
Jaya menaikkan tarif  bi-
aya sambungan baru untuk 
empat golongan pelanggan 
yakni golongan IIIA, IIIB, 
IVA, IVB dan golongan 
khusus, yang mulai berlaku 
Jumat (1/4).

Kenaikan tarif  sambun-
gan baru itu bervariasi untuk 
masing-masing golongan 
pelanggan, hingga ada yang 
naik di atas 400 persen.

“Kami mempertimbang-
kan kenaikan harga bahan 
material sambungan baru 
serta biaya tenaga yang 
dibutuhkan,” kata Direktur 
Utama PAM Jaya, Syamsul 
Bachri Yusuf, seperti dikutip 
dari Antara, Jumat (1//4).

Kenaikan tarif  tersebut 
mencakup biaya penyam-
bungan berdasarkan ukuran 
diameter meter air dan biaya 
administrasi.

Adapun untuk uang jami-
nan langganan (UJL) tidak 
mengalami kenaikan untuk 
seluruh golongan konsumen.

Syamsul Bachri menjelas-
kan kenaikan biaya tersebut 
dilakukan setelah 14 tahun 
atau sejak 2008, PAM Jaya 
tidak pernah melakukan pe-
rubahan biaya sambungan 
baru.

Adapun untuk kelompok 
golongan tarif  I dan II yang 
merupakan kelompok non 
komersial dan sosial tidak 
mengalami penyesuaian biaya 
sambungan baru.

Kenaikan biaya sambun-
gan baru, menurut Syamsul, 
merupakan upaya PAM Jaya 
melakukan pemerataan ak-
ses air minum perpipaan di 
Jakarta.

Kenaikan tarif  sambun-
gan baru ini, berlaku bagi 
pelanggan kelompok tarif  
III ke atas yang terdiri dari 
pelanggan rumah tangga 
mewah, industri, gedung 
perkantoran, apartemen dan 
kelompok komersil lain-
nya dapat disesuaikan biaya 
sambungan barunya dengan 
biaya terkini saat ini.

Sementara itu, untuk ke-
lompok non komersial dan 
sosial akan dilakukan subsidi 
dari PAM JAYA terhadap 
biaya sambungan barunya.

Penyesuaian biaya terse-
but tertuang dalam Kepu-
tusan Direktur Utama PAM 
JAYA nomor 58 tahun 2022 
tentang Biaya Penyambungan 
Air Minum menggantikan 
Keputusan Direktur Utama 
PAM JAYA nomor 64 tahun 
2008. yan

ADA YANG NAIK 400 PERSEN 

PAM Jaya Naikkan Tarif
Sambungan Baru per 1 April 2022

PENGUMUMAN
Sehubungan dengan likuidasi PT. ASURION INDONESIA 
TECHNOLOGY (dalam likuidasi) (selanjutnya disebut “Perseroan”) 
berdasarkan Keputusan Sirkuler Pengganti Rapat Umum Pemegang 
Saham Luar Biasa Perseroan tertanggal 1 April 2020 sebagaimana 
telah dinyatakan dalam akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang 
Saham Perseroan tanggal 27 April 2020 Nomor 5, dibuat dihadapan 
Novita Puspitarini, S.H., Notaris di Jakarta Selatan, dengan ini 
diberitahukan rencana pembagian kekayaan hasil likuidasi Perseroan, 
dengan rincian sebagai berikut:
1. Pembayaran kepada para kreditor secara proporsional menurut 

jumlah tagihan masing-masing kreditor kepada Perseroan telah 
dibayarkan.

2. Pembayaran sisa kekayaan hasil likuidasi akan dibayarkan 
kepada para pemegang saham, secara proposional menurut 
kepemilikan saham masing-masing dalam Perseroan.

Demikian pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan Pasal 
149 ayat (1) b Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang 
Perseroan Terbatas.

Jakarta, 2 April 2022
PT. ASURION INDONESIA TECHNOLOGY (dalam likuidasi)

Ttd
Likuidator

PENGUMUMAN
Direksi PT Realty Propertindo 
Perkasa berkedudukan di Kabupaten 
Tangerang (“Perseroan”), dengan ini 
mengumumkan bahwa dalam rangka 
restrukturisasi internal, telah dilakukan 
pengalihan sebagian besar saham di 
dalam Perseroan, berdasarkan akta 
No.101 tanggal 31-03-2022 dibuat 
dihadapan Sriwi Bawana Nawaksari 
SH. M.Kn., notaris di Kabupaten 
Tangerang.
Demikian Pengumuman ini kami 
sampaikan guna memenuhi ketentuan 
Pasal 133 Undang-undang Nomor 
40 Tahun 2007 tentang Perseroan 
Terbatas.

Tangerang, 02 April 2022 
Direksi

PT Realty Propertindo Perkasa


